
Avola,  da  oggi  attivo  il
nuovo  Pronto  Soccorso
dell'ospedale Di Maria
Attivo  da  questa  mattina  il  nuovo  Pronto  Soccorso
dell’ospedale  di  Avola.  Sono  stati  il  commissario
straordinario dell’Asp di Siracusa, Salvatore Lucio Ficarra,
assieme al sindaco Rossana Cannata a tagliare ieri il nastro.
La  nuova  sede  è  stata  realizzata  nei  locali  contigui  al
vecchio  Pronto  Soccorso.  Riconfigurata  la  viabilità  per
l’accesso  delle  ambulanze  e  dei  mezzi  di  soccorso,  per
realizzare “un moderno ed efficiente Pronto soccorso dotato di
strumentazione e apparecchiature all’avanguardia, costituito
da una nuova camera calda all’entrata per l’accesso dei mezzi
di  soccorso,  dai  locali  per  l’accettazione,  l’attesa,  il
triage, una camera a pressione negativa per l’isolamento, la
stanza rosa, ambulatori e sale distinti nei colori del triage
per  le  cure  e  la  gestione  delle  emergenze,  puntando  al
miglioramento  della  ricettività  del  Pronto  Soccorso  e
incrementandone spazi e livelli di servizio nel rispetto degli
standard e delle linee guida in materia”, spiega l’Asp.
Nel  vecchio  pronto  soccorso  nei  prossimi  giorni  saranno
avviati lavori di ristrutturazione e adeguamento che una volta
completati  consentiranno  di  fornire  al  nuovo  reparto  di
emergenza ulteriori spazi e locali.
Il  commissario  straordinario  Salvatore  Lucio  Ficarra,  ha
espresso parole di ringraziamento per l’Ufficio Tecnico e per
tutti i dirigenti e il personale delle Unità operative che
hanno consentito di raggiungere questo importante traguardo.
“Oggi  scriviamo  una  pagina  di  storia  in  questo  presidio
ospedaliero”, ha detto il sindaco di Avola, Rossana Cannata.
Direttore del Pronto Soccorso è Dario Chiaramida: “Il nuovo
Pronto soccorso di Avola è un successo dell’Asp di Siracusa
che  mira  alla  virtuosa  gestione  della  sanità  di  questa
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provincia”.

Prestazioni  sanitarie  in
ritardo, polemiche a Melilli.
Il  sindaco:  "Verifiche  con
Asp"
Ritardi nelle prestazioni sanitarie offerte tramite il Centro
Unico  di  Prenotazione  del  poliambulatorio  di  Melilli.  Il
sindaco della cittadina iblea, Giuseppe Carta, ha invitato i
vertici dell’Asp per un sopralluogo e verifiche da estendere
anche alle sezioni distaccate di Villasmundo e Città Giardino.
“Prendo atto di una difficoltà oggettiva che ha, oggi, l’Asp
nel garantire efficienza in merito all’erogazione dei servizi
sanitari  attraverso  i  Cup.  La  carenza  del  personale  che
attanaglia la sanità in Sicilia si ripercuote sui cittadini
che,  ovviamente,  non  comprendono  ritardi  su  ritardi  in
riferimento all’accesso alle prestazioni richieste”, spiega il
primo cittadino. “Ho avviato un’interlocuzione con i dirigenti
dell’Azienda per dare risposte concrete ai miei concittadini
che vivono la difficoltà. L’istituzione di un Tavolo tecnico
permetterà  a  tutte  le  istituzioni  coinvolte  di  trovare,
velocemente, soluzioni idonee”.
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Pachino chiede aiuto dopo gli
ultimi  tragici  fatti:
"Maggiore  presenza  delle
forze dell'ordine"
A Pachino sale la preoccupazione. Nelle ultime giornate si
sono registrate una sparatoria con un ferito ed un omicidio
nella notte scorsa, dopo una lite tra cittadini stranieri. A
dare  voce  all’allarme  che  inizia  a  circolare  tra  la
popolazione è il sindaco, Carmela Petralito. “I drammatici
eventi che si stanno registrando a Pachino in questi giorni
richiedono risposte adeguate da parte dello Stato”, dice la
prima cittadina. “Mi sono rivolta al prefetto Scaduto, sempre
attenta  ai  problemi  della  mia  comunità  cittadina,  perché,
nonostante  la  lodevole  attività  svolta,  con  competenza  ed
abnegazione,  da  parte  della  magistratura  e  delle  forze
dell’ordine,  si  ravvisa  la  necessità  di  un  consistente
potenziamento di queste ultime, che hanno il pesante compito
di garantire la sicurezza dei pachinesi e delle decine di
migliaia di viaggiatori che già stanno affollando il centro
urbano e Marzamemi”.
Più pattuglie, più posti di blocco, maggiore visibilità sul
territorio:  questo  chiede  la  Petralito  appellandosi  alla
Prefettura  ed  al  Comitato  per  l’Ordine  e  la  Sicurezza
pubblica.
“Già lo scorso anno – prosegue – mi ero rivolta anche al
Ministro dell’Interno per evidenziare come sia indispensabile
garantire un’adeguata presenza di forze di polizia, in grado
di esercitare un sistematico controllo del territorio e una
valida  deterrenza.  Avevo  quindi  sottoposto  al  Ministro
l’esigenza  di  disporre,  nei  limiti  del  possibile,
un’assegnazione straordinaria di personale delle tre forze di
polizia. Opportunamente coordinate dal Prefetto, per via della
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loro  presenza,  darebbero  le  risposte  attese  dall’opinione
pubblica, sensibile ai delicati temi della sicurezza”.

Dopo  un  decennio,  torna  in
funzione  il  depuratore  di
Testa dell'Acqua (Noto)
Il depuratore di Testa dell’Acqua, nel territorio di Noto,
pronto  a  tornare  in  funzione.  “Da  circa  10  anni  non
funzionante, ora viene consegnato alla comunità”, sottolinea
il sindaco Corrado Figura. L’impianto è pronto a tornare in
servizio  “grazie  ad  un  intervento  di  manutenzione
straordinaria che ha interessato tutte le sezioni”, spiegano
fonti comunali.
Alle 19.30 di lunedì 12 giugno l’AspeCon – la società che
gestisce il servizio idrico a Noto – riattiverà il depuratore
di  Testa  dell’Acqua.  L’intervento  ha  riguardato  le
apparecchiature  elettromeccaniche:  “abbiamo  sostituito  la
pompa  di  sollevamento  iniziale  e  revisionato  le  relative
tubazioni  e  tutte  quelle  parti  necessarie  per  mettere  in
funzione  il  depuratore  secondo  quanto  stabilito  dalla
normativa  vigente”,  dice  ancora  il  sindaco  Figura.
Installato anche il supporto pompe dosaggio cloro oltre al
rifacimento  del  sistema  di  estrazione  dei  fanghi,  con
sostituzione  della  elettropompa  di  tutte  le  tubazioni  di
estrazione  e  la  realizzazione  ed  integrazione  del  filtro
finale.  L’impianto  elettrico  è  stato  realizzato  ex  novo.
Quello esistente, ormai datato, era anche fuori norma.
Corrado  Figura  è  raggiante.  “Come  abbiamo  sempre  detto,
nessuna  esigenza  sarà  trascurata  e  nessun  cittadino  sarà
lasciato  indietro.  Avevamo  promesso  questo  risultato  in
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campagne elettorale, adesso è realtà”.

Flusso  idrico  ridotto,  la
sindaca  di  Pachino  presenta
denuncia: "Si rubano l'acqua"
La sindaca di Pachino, Carmela Petralito, ha presentano una
denuncia contro ignoti per il costante furto di acqua sulla
condotta  idrica  di  approvvigionamento  proveniente  dalla
sorgente  Fontana  Grande.  “Troppe  volte  si  sono  verificate
diminuzioni del flusso idrico, causando gravi inconvenienti
nel centro urbano e a Marzamemi. Si sono dovuti sostituire
pure i misuratori di portata, anch’essi rubati”, spiega la
Petralito.
Alle porte della bella stagione e dell’arrivo del gran caldo,
convocata a Pachino una riunione operativa “per i problemi che
si  stanno  verificando  nell’erogazione  dell’acqua  e  per
verificare  la  programmazione  dell’utilizzo  delle  risorse
idriche  nei  prossimi  mesi  estivi”.  In  corso  diverse
riparazioni,  “in  attesa  di  poter  eseguire  i  lavori  di
sostituzione delle condotte – spiega il sindaco – per i quali
questa amministrazione ha già ottenuto un finanziamento di 1
milione e mezzo di euro”.
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Sanità pubblica, la Cgil in
piazza  per  difendere  i
servizi base: "Punto di non
ritorno"
La Cgil di Siracusa chiama a raccolta associazioni, comitati,
movimenti,  forze  politiche  e  rappresentanze  datoriali  per
scendere in piazza a tutela della sanità pubblica. Venerdì 9
giugno, alle ore 18, appuntamento in piazza Vittorio Emanuele,
a Pachino per “La Salute è un diritto di tutti”.
Come spiegano dal sindacato, “l’iniziativa intende accendere i
riflettori sulla precaria condizione in cui versa la sanità
pubblica e in particolare ad Avola, Noto, Pachino, Rosolini e
Portopalo.  La  scelta  simbolica  della  piazza  di  Pachino
scaturisce dalle recenti vicende sanitarie che hanno visto
perdere la vita ad un uomo di soli 38 anni bisognoso di cure
in emergenza non presenti nel territorio”.
Il segretario Roberto Alosi parla di “un rapido processo di
completa dissoluzione del Servizio Sanitario Nazionale e del
suo  carattere  universalistico,  solidaristico,  pubblico,
gratuito”.  Il  caso  Pachino  sarebbe  quindi  destinato  a
diventare paradigma. “Il cinismo dell’incapacità di rispondere
al  bisogno  di  Sanità  pubblica  dei  cittadini  da  parte  dei
soggetti istituzionali preposti – attacca Alosi – impone la
necessità di alzare il livello della rivendicazione sociale
allargata a tutti i cittadini, i lavoratori, i pensionati, le
associazioni, i movimenti, i comitati, la società civile nel
suo complesso. Facciamolo tutti insieme prima che sia troppo
tardi”.
Hanno già dato adesione alla manifestazione: La Misericordia,
Anpi,  Cittadinanzattiva,  La  città  che  vorrei,  Caritas,
Superabili,  Lo  Sguardo,  Partito  Democratico,  Movimento  5
Stelle, Università terza età Unitre, Agesci Scout, Auser, Fai
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antiracket, Movimento civico per l’apertura h24 del PS di
Noto,  Coop  Sole  e  Natura,  Associazione  commercianti,  Coop
Aurora,  Aeza  Guardia  Nazionale,  A  Sinistra,  Fondazione
Giuseppe e Santi Luigi Agnello.

foto: una recente manifestazione per la sanità a Pachino

Investe ragazzini in bici e
scappa:  identificato  e
denunciato dalla Municipale a
Floridia
La Polizia Municipale di Floridia è riuscita a ricostruire la
dinamica di un incidente e di individuare il responsabile. I
fatti risalgono al 22 maggio scorso, quando al chilometro
110,4  della  Ss  124  –  nel  tratto  che  costeggia  la  Zona
Artigianale – si è verificato l’impatto tra un’automobile e
una  bicicletta  con  due  minori  in  sella.  Subito  dopo  il
sinistro, l’automobilista si è allontanato dandosi alla fuga.
Grazie al lavoro certosino compiuto dalla Polizia Municipale è
stato possibile ricostruire l’accaduto.
Gli agenti hanno visionato le immagini delle telecamere di
sicurezza  dell’impianto  comunale  e  quelle  installate  da
privati,  individuando  il  responsabile  che  è  stato
successivamente  denunciato  alla  Procura  di  Siracusa.
“Il risultato ottenuto – sottolinea Marco Carianni, sindaco di
Floridia – inorgoglisce non solo il sottoscritto ma tutta la
comunità floridiana. Non curarsi della salute di due bambini
coinvolti  è  un  atto  di  viltà  e  va  condannato  nelle  sedi
opportune. Voglio rivolgere un plauso al Comandante del corpo
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di  Polizia  Municipale  e  agli  agenti  che  quotidianamente
svolgono una serie di servizi essenziali per Floridia. Gli
impianti  di  videosorveglianza  ci  permettono  di  attuare  un
controllo dettagliato del territorio, irrogando sanzioni a chi
contraddice  la  legge.  Continueremo  a  lavorare  –  conclude
Carianni – per migliorare i servizi. Una città sicura è una
città che vive bene e cresce giorno dopo giorno”.

Raduno di moto e auto d'epoca
a  Melilli,  "microeventi  per
attrarre visitatori"
Piazza San Sebastiano a Melilli ha ospitato la quinta edizione
del  raduno  di  moto  e  auto  d’epoca  intitolato  al  patrono.
L’appuntamento è patrocinato dal Comune di Melilli.
Numerosi appassionati e visitatori si sono dati appuntamento
nel borgo ibleo per dare vita ad una sfilata per le vie del
centro  storico,  con  visita  alla  cava  della  “Pirrera  di
Sant’Antonio”e arrivo al museo di moto d’epoca di Via Dante
Alighieri.
“La promozione del territorio passa anche attraverso questi
eventi che attraggono molti appassionati. Micro manifestazioni
che cerchiamo, come amministrazione, di proporre in maniera
cadenzata in modo tale da creare un filo conduttore con quelli
che sono, oramai, i grandi appuntamenti a Melilli”, commenta
il sindaco di Melilli, Giuseppe Carta. “È un’occasione per
rivalutare e far vivere i centri storici, ampliando servizi
come l’Info Point dove avere tutte le informazioni per  poter
districarsi  tra  le  tante  offerte  culturali  e  le  bellezze
patrimoniali  che  il  nostro  territorio  ci  offre.  L’avvento
dell’Università ci ha dato in questo senso una grossa mano, e
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nella giornata di lunedì 29 maggio abbiamo avuto tantissime
prenotazioni  per  l’Open  Day  del  corso  di  laurea  in
Infermieristica che si terrà nell’Auditorium comunale. Sono
previsti  tanti  studenti  frequentanti  l’ultimo  anno  delle
scuole secondarie di II° grado della provincia, che avranno
tutte le informazioni necessarie per eventualmente iscriversi
e frequentare la nostra cittadina”.

Chiesa  di  Montevergine,  al
via  il  restauro  delle
preziose maioliche
Al via il restauro delle preziose maioliche che costituiscono
parte del rivestimento interno della chiesa della Natività del
monastero di Montevergine di Sortino. Venerdì 26 maggio, alle
10, la Soprintendenza per i Beni culturali e ambientali di
Siracusa,  in  qualità  di  stazione  appaltante,  consegnerà  i
lavori alla ditta Kermes Conservazione Diagnostica e Restauro
Srl di Ragusa, affidataria dell’intervento per un importo di
poco più di 105 mila euro oltre iva.
Il restauro, tra i pochissimi di questa tipologia effettuati
sino ad ora nel nostro territorio, è stato finanziato con le
risorse  del  Fondo  edifici  di  culto  (Fec)  e  prevede  il
consolidamento  della  pavimentazione  esistente  attraverso
l’integrazione  e  l’eventuale  sostituzione  e  ripristino  dei
pezzi che risultino irrimediabilmente ammalorati a causa del
cattivo stato di conservazione.
La Chiesa di Montevergine, un vero gioiello architettonico di
gusto  rinascimentale  di  cui  si  conosce  con  certezza  solo
l’anno di conclusione dei lavori di costruzione, il 1774,
completata di decorazioni nel 1779, sorge accanto al monastero
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di clausura delle suore benedettine. Il pavimento maiolicato a
piastrelle  (di  Valenza),  oggetto  dell’intervento,  reca
l’unitaria figurazione della “Pesca miracolosa” in un ampio e
ricco scenario. I motivi decorativi, la posa delle figure e il
loro  aspetto  espressivo,  le  scelte  cromatiche,  sembrano
richiamare  la  scuola  napoletana  del  Settecento  e  in
particolare gli ornati paesaggistici e i decori che riprendono
motivi  fitomorfici  di  Leonardo  Chianese  (metà  del  secolo
XVIII).

Palio  dell'Ascensione,
successo e braccia al cielo.
Carianni:  "Ripaghiamo  la
fiducia"
Come un anno fà, con le braccia alzate verso il cielo. Prima
sul percorso di corso Vittorio Emanuele, poi sul palco di
piazza del Popolo. Così Marco Carianni e Tiziano Spada al
termine  dell’edizione  2023  dell’Ascensione  di  Floridia,  la
seconda della nuova era con il ritorno del palio ippico. Per
il giovane sindaco e l’altrettanto giovane deputato regionale
– ormai coppia politica di fatto – è di nuovo emozione.
“Tutta la manifestazione, tutti gli eventi collaterali sono
risultati molto graditi e partecipati. Sono soddisfatto per la
riuscita delle feste di quartiere. Oggi l’Ascensione è ancora
più  festa  di  comunità”,  racconta  il  giorno  dopo  il  gran
finale, il sindaco Carianni. Le presenze sono aumentate, con
le gare del palio ippico sin da giovedì.
“E’  il  palio  della  legalità,  cancellato  per  sempre  quel
marchio pesante caduto sull’Ascensione di Floridia nel 2006.
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Non c’è frustino, i controlli antidoping sono rigorosi. Questa
è la storia di Floridia e dei floridiani. Dobbiamo tenerci
stretta questa nostra festa”. E non sono parole a caso quelle
del sindaco, che ricorda il lungo cammino che ha permesso il
ritorno dell’Ascensione nella sua forma più piena. “Lo scorso
anno abbiamo gettato le basi di fiducia che ci hanno permesso
di  ripetere  ed  allargare  la  manifestazione  quest’anno.  La
condotta, nostra e della gente, è da encomiare. Non dimentico
come, all’inizio, quando abbiamo avviato interlocuzione con la
Prefettura e le forze dell’ordine vi fosse giusta titubanza
dopo  quello  che  era  accaduto.  Con  la  fiducia  delle  forze
dell’ordine, siamo riusciti a metterci alle spalle le pagine
storte”, racconta Marco Carianni come un fiume in piena. “Si,
perchè mi fa stare bene aver ripagato la fiducia delle forze
dell’ordine.  Dovevamo  essere  rigorosi  e  lo  siamo  stati.
Abbiamo fatto scelte coraggiose e detto anche qualche no. C’è
ci  ha  capito,  chi  meno.  Pazienza.  La  cosa  importante  era
restituire a Floridia la sua tradizione”. Missione compiuta.
Per la cronaca, a vincere il palio dell’Ascensione è stata
Arrajulida  (Quartiere  Taverna)  in  binomio  con  il  fantino
Daniele Scalora che, al termine, ha confessato di sognare
questo momento da quando aveva dieci anni. “Non ci sono premi
in denaro. Il primo classificato ha vinto cibo per cavalli per
mille euro; sella e briglie per il secondo. Il palio non si fa
per  i  soldi  ma  per  il  legame  con  la  manifestazione.  La
prossima edizione? Sarà ancora migliore…”. Parola di Marco
Carianni.


